連合岩手。県北地域協議会ニュース

N069

2023年6月15日 発刊·作成責任者 坂本 敏美

青年委員会 ドラゴンアイトレッキング

青年委員会は6月10日の朝8時に二戸市を出発し、八幡平でドラゴンアイトレッキングを実施しました。到着時は靄があり見通しが悪かったのですが、登った時には少しずつ天候も良くなり、ドラゴンアイ全体を見晴らせるようになった時は参加者全員で盛り上がりました。

初めてイベントに参加していただいた組もあり、初対面の組合員との交流を深める機会となりました。8月は宮古地域協議会の青年委員会と宮古市で合同学習会を開催します。

女性5名を含む12名の参加者はトレッキング後 に八幡平市内でランチを取りながら親睦を深めました。

参加していただいた労働組合 岩手県職員労働組合ニ戸支部/ニ戸市職員労働組合 JP労組岩手県北支部/東北電力労働組合ニ戸支部 /東京銀座ファッションユニオン/PJニ戸フーズ 労働組合/岩手県社会福祉事業団職員労働組合/連 合岩手釜石・遠野地域協議会





第15回「第2連合の森」植樹(下段写真2枚) 連合岩手は6月3日に滝沢市の春子谷内湿原 で15回目の植樹を実施しました。

県北地域協議会のPJ二戸7-ズ労働組合の小川さん親子と岩教組県北支部の澤里さんからは2年連続で参加していただき、積極的に植樹をしていただきスムーズに終えることができました。

終了後は参加者全員で昼食をとりました。植 樹後に外でみんなで食べる豚汁は大変美味し かったです。





